

熊谷東中学校だより

第10号

東雲

令和2年2月27日発行

＜学校教育目標＞

志高く

優しさのある生徒
自ら学び考える生徒
たくましく生きる生徒

4つの実践

- 朝ごはんをしっかり食べる。
- 呼ばれたら「はい」と元気に返事をする。
- 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- 友だちをたくさんつくる。

3減運動

減
テレビの時間を減らします。

減
ゲームの時間を減らします。

減
スマートフォン・携帯電話やパソコンに費やす時間を減らします。

笑顔・志・本気を合言葉に、生徒が自分と自分の学校に日本一の誇りを持って卒業することができる学校をつくる

熊谷市立熊谷東中学校長 原口 政明

生徒が楽しそうに登校している学校

早いものです。本年度もあと1か月となりました。中庭では、花々の芽が膨らみ始めました。このところの雨で、菜の花、スイセン、ノースポール、パンジー、芝桜などが一斉に咲き始めました。春はそこまで来ています。28日（金）には県立高校入試が行われます。調子を崩している生徒もなく、116名全員が万全の状況で受検できそうです。

さて、本年度の学校評価のアンケート結果がまとまりました。保護者の皆様、生徒たちの評価ともに、高水準でした。保護者の評価では高い順に、「特色ある行事 3.36」「校内の様子が知らされている 3.36」「美しい学校 3.33」「楽しそうに登校している 3.31」でした。生徒の評価の高い順に、「ルールを守っている 3.65」「友達関係が良好で楽しい 3.63」「安全な学校生活 3.48」「先生が相談に乗ってくれる 3.43」でした。学校評価の項目は、全て本校で重点的に取り組んでいるものです。特に、胸をなでおろしたのは、保護者の「楽しそうに登校している」、生徒の「友達関係が良好で楽しい」が高いということでした。3年前から、「授業を楽しもう」と訴え続けてきました。生徒が喜々として登校する学校にしたいと願ってきました。楽しく登校する生徒、それを認めていただける保護者の皆さんが多いのに安心しました。本校で全国発信している英語ラウンドシステムの授業で、一番のポイントにしているのが「笑顔」です。生徒たちが笑顔で対話している授業を、英語のみならず全学年の全教科の授業で行っています。写真の1年生生徒の笑顔、いかがですか。この写真を眺めていると、私までうきうきしてきます。これからも、笑顔あふれる授業をめざしていきます。



＜お知らせ＞

- 1 ベニ子池に噴水が復活しました。50年ぶりになるようです。この池の水は、トミヨ池に汲み上げている地下水が循環しているものなのできれいですが、中にいる魚は外敵に狙われやすい部分もありました。噴水のおかげでこれまで隠れていることの多かった小さい金魚たちが回遊する姿が見られるようになりました。夏には涼がとれることと思います。ぜひ一度ご覧ください。
- 2 3年生・石井くんが、埼玉県理科教育研究会の発表で最優秀賞となりました。当日は発表だけでなく、審査員の大学教授からの質疑応答にも的確に答える姿が印象的でした。おめでとうございます！



熊谷東中歳時記（2月）

授業参観が行われました。

14日（金）に行われた授業参観ではお世話になりました。教室に入りきれないほどたくさんの保護者の方に授業を参観していただくとともに、懇談会に参加いただきました。また、その前に行われたPTA主催の「生命の授業」にも40名以上の参加をいただきました。終了後多くの質問がでるなど大変盛況でした。お忙しい中ありがとうございました。



ムサシトミヨ繁殖報告会で発表してきました。

16日（日）に熊谷市立商工会館にて今年度のムサシトミヨの繁殖活動についての報告会が開催され、東中、佐谷田小、久下小の3校が今年度の成果を発表しました。本校からは、環境委員長の野口くん、副委員長の松本さんが参加しました。今年度の発表では、例年の繁殖状況の報告に加え、害虫であるザリガニ駆除の方法の紹介や、水槽内での繁殖の成果についても報告しました。専門家の方からは、水槽内での繁殖についてのアドバイスをいただきました。来年度に向けて大変参考になりました。



後期期末テストの実施と、全国・埼玉県学力・学習状況調査に向けて

20・21日の2日間で今年最後の定期テストとなる後期期末テストが行われました。テストの結果はもちろん大切ですが、テスト後の学習はさらに重要になります。来年度に積み残しがないように、残り1か月で、もう一度今年度の学習を振り返っておいてほしいと思います。4月16日には全国学力・学習状況調査、22日には埼玉県学力・学習状況調査が行われます。校長室前の「はらナビ2020」のコーナーを大幅リニューアルしました。たくさんの復習プリントを用意しましたので、ぜひ活用してください。



学校アンケートへのご協力ありがとうございました。

ご協力いただいた学校アンケートの結果がまとまりましたので報告いたします。特に、「特色ある学校行事」「美しい学校」「校内の様子が知らされている」の項目により評価をいただきました。また、前期に比べおおむね改善傾向が見られました。次年度に向けて活用いたします。アンケートへのご協力ありがとうございました。

	質問項目	学校全体	前期比
1①	優しさのある生徒について熱心に取り組んでいる	3.17	0.11
1②	自ら学ぶ考える生徒について熱心に取り組んでいる	3.20	0.12
1③	たくましく生きる生徒について熱心に取り組んでいる	3.20	0.06
2	学習内容がわかる授業が行われている	3.17	0.06
3	特色ある学校行事が行われている	3.36	0.05
4	生徒が生徒に相談できる学校である	3.08	0.09
5	評価が適切に行われている学校である	3.14	-0.01
6	美しい学校である	3.33	0.06
7	安全な学校である	3.16	0.05
8	保護者相談したり、訪れやすい学校である	3.12	0.09
9	校内の様子がきめ細かく知らされている学校である	3.36	-0.07
10	生徒が楽しそうに登校している学校である	3.31	0.06
11	生徒が社会のルールや校則を守っている学校である	3.26	0.11
12	生徒が意欲的に学習に取り組んでいる学校である	3.14	0.08

新型コロナウイルスへの対応について

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、2年生が3月18日に実施予定だった東京班別学習を延期することとしました。また、卒業を祝う会、卒業式等につきましてもお知らせのとおり、一部変更しての実施となります。ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。あわせて、マスク、アルコール消毒、手洗い・うがいなどで予防に努めるとともに、発熱や咳等の症状がある場合には、休みをとるようご協力をお願いいたします。